

À Nivillac, l'association nautique de Folleux prépare la 8e édition de sa brocante de la mer

L'association nautique de Folleux, à cheval sur Béganne et Nivillac (Morbihan), qui fête ses 40 ans cette année, fait feu de tout bois. Elle fédère le quart des plaisanciers du port et prépare activement son vide bateaux fixé au 20 avril 2024.



Face au port de plaisance de Folleux, rive gauche, Jean-Pierre Paint, Françoise Huerre, Alain Angibeau, Philippe Lorient et Pascal Jolly. | OUEST-FRANCE
[Ouest-France](#) Publié le 10/04/2024 à 20h34

Newsletter Vannes

Chaque matin, recevez toute l'information de Vannes et de ses environs avec **Ouest-France**

L'association nautique de Folleux, entre Béganne et Muzillac (Morbihan) occupe un petit local, côté Nivillac, qu'elle a édifié sur un terrain, propriété de la compagnie des Ports, dans le cadre d'une autorisation temporaire d'occupation du domaine public. Jean-Pierre Paint, Guy Angibeau, Philippe Lorient et Pascal Jolly, plaisanciers, et la directrice du port, Françoise Huerre, reconnaissent que par le passé, des malentendus ont parfois créé des frictions entre les usagers et la direction du port. Depuis, tout s'est aplani. Et les deux parties, de déclarer à l'unisson : On est entré dans une phase de dialogue. Chacun s'exprime et dit les choses sans a priori. Avec de l'écoute, cela permet d'avancer et de construire. Il est tout de même possible de réfléchir pour le bien commun et de faire un pas l'un vers l'autre, au lieu de s'arc-bouter chacun dans ses certitudes. Pour ce petit port de Vilaine à taille humaine, la réussite d'adhésion est primordiale si on veut créer une ambiance de type familial.

En plus du local, l'association des plaisanciers occupe deux autres locaux pour entreposer son matériel (un côté Nivillac et l'autre côté Béganne).

La 8^e édition du vide bateaux

Le premier vide bateaux – brocante de la mer – organisé s'est déroulé en 2016 et celui-ci perdure depuis, excepté en 2020 pour cause de Covid-19. Cette 8^e édition aura lieu le samedi 20 avril 2024 de 10 h à 16 h. Cette manifestation rencontre à chaque fois un franc succès, 2 000 à 2 500 personnes en 2023, grâce à la diversité de sa quarantaine d'exposants qu'ils soient privés ou professionnels. Différents stands seront installés : la SNSM de Damgan qui animera un stand "sécurité en mer", Amarrinage de Redon, Eaux et Vilaine, la CPM, etc.

Lire aussi : [Nivillac. L'association nautique de Folleux organise sa 7^e brocante de mer](#)

Chaque année, l'association met sur pied une escapade nautique dénommée la Route du Corail. C'est ainsi que 24 bateaux, impliquant 67 personnes, vont aller de port en port, d'Arzal à l'Aber-Ildut et ce du 1^{er} au 26 juin prochain : Pour participer pas besoin de bateau si ce n'est d'être adhérent à jour de sa cotisation. La flottille ira à la découverte de toutes les îles longeant la côte sud et ouest, ainsi que des ports du Finistère et de Morbihan.

Samedi 20 avril 2024, vide bateaux. Sur place, restauration rapide (galettes saucisses, moules frites et bar à huîtres) et buvette avec animation. Les inscriptions sont possibles (10 € par emplacement) : assonautic.folleux@gmail.com ou par tél. 06 82 57 04 99.

UPPM revue de presse